

SWI

Personel Polsek Cugenang Bantu Sebrangkan Anak Sekolah, Wujud Nyata Pelayanan Prima

Cianjur - CIANJUR.SWI.OR.ID

May 27, 2024 - 10:24



Polres cianjur polda jabar — Personel Polsek Cugenang Polres Cianjur

melaksanakan kegiatan penyebrangan anak sekolah pada hari Senin, 27 Mei 2024. Kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Cugenang dalam memberikan pelayanan prima dan memastikan keselamatan anak-anak saat berangkat dan pulang sekolah. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cugenang menyampaikan bahwa kegiatan ini adalah salah satu bentuk nyata dari pelayanan dan kepedulian polisi terhadap masyarakat, khususnya anak-anak yang merupakan generasi penerus bangsa. "Kegiatan ini adalah bentuk nyata kepedulian kami terhadap keselamatan anak-anak di jalan raya. Kami ingin memastikan mereka dapat berangkat dan pulang sekolah dengan aman," ujar Kapolsek Cugenang. Personel Polsek Cugenang ditempatkan di berbagai titik penyebrangan yang rawan, terutama di dekat sekolah-sekolah. Mereka dengan sigap membantu anak-anak menyeberang jalan, memastikan kendaraan berhenti dan memberikan rasa aman kepada anak-anak serta orang tua mereka. Kapolsek Cugenang menambahkan bahwa kegiatan penyebrangan ini juga menjadi momen bagi para polisi untuk lebih dekat dengan masyarakat, khususnya anak-anak. "Dengan terlibat langsung dalam kegiatan seperti ini, kami berharap dapat membangun hubungan yang lebih baik dengan masyarakat. Kami ingin anak-anak dan orang tua merasa bahwa polisi adalah sahabat mereka," jelasnya. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, mengapresiasi inisiatif dan dedikasi personel Polsek Cugenang dalam menjalankan tugas ini. "Saya sangat mengapresiasi inisiatif ini. Kehadiran polisi di tengah masyarakat, khususnya dalam membantu anak-anak sekolah, menunjukkan bahwa kita selalu siap melayani dan melindungi," ungkap Kapolres. Selain membantu menyebrangkan anak sekolah, personel Polsek Cugenang juga memberikan edukasi tentang keselamatan di jalan raya kepada anak-anak. Mereka diajarkan cara menyeberang jalan yang aman, pentingnya mematuhi rambu-rambu lalu lintas, dan bagaimana bersikap hati-hati di jalan. Kapolsek Cugenang berharap kegiatan ini dapat meningkatkan kesadaran anak-anak dan masyarakat akan pentingnya keselamatan di jalan raya. "Kami berharap dengan adanya kegiatan ini, anak-anak lebih memahami pentingnya keselamatan di jalan dan selalu berhati-hati. Keselamatan mereka adalah prioritas utama kami," tambahnya. Melalui kegiatan ini, Polsek Cugenang juga ingin mengajak masyarakat untuk lebih peduli terhadap keselamatan anak-anak di jalan raya. "Kami mengajak seluruh masyarakat untuk bersama-sama peduli terhadap keselamatan anak-anak. Marilah kita ciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi mereka," tutup Kapolsek Cugenang. Kapolsek Cugenang menyampaikan bahwa kegiatan penyebrangan anak sekolah akan terus dilaksanakan secara rutin sebagai bagian dari upaya Polsek Cugenang dalam memberikan pelayanan prima kepada masyarakat. "Kami berkomitmen untuk terus melaksanakan kegiatan ini secara rutin. Ini adalah salah satu wujud nyata dari pelayanan prima kami kepada masyarakat," pungkasnya. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan anak-anak merasa lebih aman dan orang tua lebih tenang saat melepas anak-anak mereka berangkat ke sekolah. Personel Polsek Cugenang akan terus berupaya memberikan pelayanan terbaik dan memastikan keselamatan anak-anak di jalan raya. "Keselamatan anak-anak adalah tanggung jawab kita bersama. Kami akan terus berusaha memberikan yang terbaik untuk mereka," tutup Kapolsek.